



HABLA CON ELLAS:

Mujeres en Astronomía

ANA ESTEBAN GUTIÉRREZ



PROFESIÓN: Investigadora predoctoral

AFILIACIÓN: Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) / Universidad de La Laguna (ULL)

CAMPO DE ESPECIALIDAD: Cosmología y Relatividad. Lentes gravitatorias

Mi nombre es Ana Esteban Gutiérrez y nací y crecí en Santa Cruz de Tenerife. De peque era una niña muy curiosa y me inquietaban muchas cosas de mi alrededor. Sería imposible decirles que siempre tuve una idea muy clara de lo que quería ser de mayor porque me gustaba de todo. Finalmente, decidí apostar por la Física y más tarde acabar en la rama de la Astrofísica. Aunque el camino que me llevó hasta donde estoy no fue fácil, todo el esfuerzo merece la pena cuando consigues dedicarte a algo que te encanta.